
Pièces 3 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 5374

Prix 350 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Un  superbe  appartement  de  3  pièces,  entièrement  rénové  ,climatisé  et  situé  au

dernier  étage,  vous  accueille  avec  une  surface  habitable  de  50m2.  Idéalement

niché au coeur du Safranier,  dans le magnifique Vieil  Antibes, il  offre une vue mer

latérale  .  Ce  logement  offre  un  espace  de  vie  fonctionnel,  comprenant  un  salon

lumineux avec une cuisine américaine équipée, une chambre confortable avec coin

bureau  et  dressing,  une  salle  d'eau  moderne,  une  spacieuse  chambre  en

mezzanine  pour  vos  invités,  ainsi  qu'un  WC indépendant.  Niché  dans  un  quartier

historique empreint de charme méditerranéen, cet ...

A superb 3-room apartment, completely renovated, air-conditioned and located on

the top floor, welcomes you with a living space of 50m2. Ideally nestled in the heart

of  Safranier,  in  the  magnificent  Old  Antibes,  it  offers  a  side  sea  view.  This

accommodation offers a functional living space, including a bright living room with

an  equipped  open-plan  kitchen,  a  comfortable  bedroom  with  office  area  and

dressing  room,  a  modern  bathroom,  a  spacious  mezzanine  bedroom  for  your

guests,  as  well  as  a  separate  toilet  .  Nestled  in  a  historic  district  full  of

Mediterranean charm, this apartment will seduce ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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